
Herr Meeser erklärt zum zweiten Beschluss (Urnenwände), dass die BfE ihre Vorschläge bereits im Juli 
2013 eingereicht habe. Von der FDP stehen die Vorschläge noch aus. Der Bürgermeister stellt klar, dass 
der Beschluss nicht aus der Liste gestrichen werde, sondern im Sinne der Ausführungen in der Vorlage 
weiter verfolgt werde. 


